

18.10.2021

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

## Pressemitteilung

### Expo Real in München

#### Dessau-Roßlau präsentiert sich auf Fachmesse für Immobilien

Nach einer Corona-bedingten Zwangspause im vergangenen Jahr präsentierte sich die Stadt Dessau-Roßlau gemeinsam mit der Dessauer Wohnungsbaugesellschaft mbH (DWG) in diesem Jahr wieder auf Europas größter Fachmesse für Immobilien und Investitionen, der Expo Real in München.

Neben Oberzentren wie z.B. Magdeburg, Halle (Saale), Jena und Leipzig war die Stadt vom 11. bis 13. Oktober erneut Mitaussteller am Gemeinschaftsstand der Metropolregion Mitteldeutschland und hatte attraktive Flächen- und Immobilienangebote im Gepäck. Unter dem Messe-Motto "Good to See you again" nutzten Investoren, Projektentwickler und weitere Interessenten die Gelegenheit, mit Oberbürgermeister Dr. Robert Reck, dem Amtsleiter für Wirtschaftsförderung, Stefan Horvath und Vertretern der DWG persönlich ins Gespräch zu kommen.

"Dessau-Roßlau rückt als Standort für Investitionen immer stärker in den Fokus von Investoren und Projektentwicklern, nicht zuletzt ist das ein Ergebnis eines schlagkräftigen Standortmarketings", resümiert OB Dr. Robert Reck die diesjährige Beteiligung der Stadt. „Die ExpoReal ist ein wichtiger Platz zur Pflege und zum Ausbau des Netzwerkes mit Entscheidern aus der Immobilienbranche“.

Unterstützend zur Präsentation des Wirtschaftsstandortes wurden die für Investoren ebenso wichtigen weichen Standortfaktoren sowie die touristischen Highlights durch die Stadtmarketinggesellschaft Dessau-Roßlau mbH vor Ort präsentiert.

Der Mitteldeutsche Gemeinschaftsstand der Europäischen Metropolregion Mitteldeutschland präsentierte sich in diesem Jahr in neuer Optik und mit vergrößerter Fläche an einem neuen und attraktiven Standort. Am Standort Halle C1/220 war die Region in einem besucherstarken Umfeld des Landes Thüringen (LEG) und des Landes Niedersachsen sowie der Metropolregion Hannover-Braunschweig-Göttingen-Wolfsburg, der Metropolregion Hannover und Rhein-Neckar und der Stadt Frankfurt/Main auf der EXPO REAL 2021 präsent. Erstmals hat sich der Flughafen Leipzig/Halle als Premiumpartner mit einem eigenen Loungebereich auf dem Mitteldeutschen Gemeinschaftsstand beteiligt.

Auch das Land Sachsen-Anhalt hat mit Dr. Jürgen Ude, Staatssekretär im Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten, und der Investitions- und Marketinggesellschaft die Potenziale des Wirtschaftsstandortes Sachsen-Anhalt bei internationalen Investoren und Projektentwicklern ins Gespräch gebracht.

### **Hintergrund:**

Die Internationale Fachmesse für Immobilien und Investitionen EXPO REAL findet jeden Oktober in München statt. Seit 1998 ist die EXPO REAL jährlich drei Tage lang Gastgeber für die gesamte Branche. Als größte B2B-Fachmesse in Europa bietet die EXPO REAL beste Bedingungen für effizientes Networking. Internationale Experten aus der gesamten Wertschöpfungskette: Auf der EXPO REAL findet man potenzielle Geschäftspartner für den gesamten Lebenszyklus einer Immobilie: Von der Idee und Konzeption über Investition und Finanzierung, Realisierung und Vermarktung bis hin zu Betrieb und Nutzung. Auch die Teilnehmer der EXPO REAL bilden die gesamte Wertschöpfungskette ab:

- Projektentwickler und Projektmanager
- Investoren und Finanziere
- Immobilienberater und -vermittler
- Architekten und Planer
- Corporate Real Estate Manager
- Expansionsleiter
- Wirtschaftsregionen und Städte